

COMMUNIQUÉ

DE PRESSE



Orléans, le 29 septembre 2021

Montargis

Le Département sensibilise les bénéficiaires du RSA aux métiers de l'aide à domicile en tension

Le Mardi 5 octobre, le Département du Loiret et ses partenaires consacreront une matinée à la découverte des métiers de l'aide à domicile auprès d'un groupe de 14 bénéficiaires du RSA, dans les locaux de l'AFEC, centre de formation situé à Montargis.

La présentation comportera :

- la diffusion de vidéos sur les métiers, et le témoignage d'un salarié avec questions/réponses ;
- le test d'un simulateur de vieillissement et la présentation du matériel utilisé ;
- une information sur les cursus menant à ces métiers, par les organismes de formation ;
- des tests et entretiens de positionnement pour les bénéficiaires du RSA intéressés par une suite de parcours dans ce domaine.

Cette action réunit le Département du Loiret, l'AFEC, Formation Accueil Promotion 45, l'ADMR Domicile Service, le Groupement d'employeurs Aide à domicile (GEIQ-GEAD), et À domicile 45.

Elle répond à un contexte de difficultés récurrentes de recrutement des SAAD, dont le Département est le principal financeur. Elle s'inscrit également dans le cadre de sa mission d'accompagnement de la perte d'autonomie, en privilégiant le maintien des personnes âgées à domicile à l'aide de ces services. Enfin, le Département accompagne des personnes en recherche d'un projet professionnel, qui, si elles ont les qualités humaines nécessaires pour travailler auprès de personnes vulnérables (écoute, bienveillance, etc.), peuvent être orientées vers ce type d'opportunités.

Si elle atteint ses objectifs, ce type de rencontre a vocation à être pérennisée et essaimée sur d'autres bassins (Gien, Pithiviers, Orléans, etc.).

CONTACT PRESSE

Elie Poupin

02 38 25 43 38

07 86 84 06 54

elie.poupin@loiret.fr